

Une nouvelle ère pour EXA : L'architecture au cœur de notre avenir









DE GAUCHE À DROITE : Faye Dea-Jalbert, Designer; Frédérick Méthot, Architecte; Véronique Baudet, Designer | Crédit photo : Myriam Lafrenière

L'année 2024 marque un tournant décisif pour EXA. Afin de réinventer notre avenir et d'affirmer nos valeurs, nous sommes fiers d'annoncer l'élargissement de nos services avec l'ajout des services d'architecture à notre expertise. Une nouvelle étape qui prend tout son sens avec l'arrivée de Frédérick Méthot, architecte et associé d'EXA.

Frédérick rejoint notre équipe avec une expérience impressionnante dans la gestion de projets d'envergure en architecture, où il a piloté des équipes multidisciplinaires avec rigueur et vision. En plus de son expérience dans le domaine, Frédérick possède un MBA avec mention honorifique et une expertise avancée dans les outils BIM, notamment Revit, ce qui vient grandement enrichir l'offre de notre entreprise. Entrepreneur depuis 2021 et formateur BIM, il a su allier son sens aigu du détail et

EXA ARCHITECTURE & DESIGN
377, CURÉ-POIRIER O., LONGUEUIL, QC, J4J 2H1
T. +1 450 646 4464 // EXAAD.CA



son ouverture d'esprit pour devenir un acteur incontournable du secteur. Son approche innovante et son regard neuf viendront sans aucun doute propulser nos projets vers de nouveaux horizons.

"L'architecture a le pouvoir de transformer nos vies. Pour moi, chaque projet est une occasion de créer des espaces qui inspirent, qui connectent les gens et qui respectent notre environnement. C'est avec cette conviction que j'aborde chaque nouveau défi : bâtir des lieux qui ont du sens, qui véhiculent des valeurs et qui contribuent à un avenir plus durable et humain."

- Frédérick Méthot, architecte et associé, EXA Architecture et Design

Cette collaboration pave la voie vers une nouvelle ère pour EXA Architecture et Design, nous permettant de proposer une offre complète pour accompagner nos clients dans des projets ambitieux.

EXA: une équipe créative au service de l'avenir

Depuis sa fondation en 1991, EXA a su s'imposer comme une référence en design d'intérieur commercial. En 2016, la relève entrepreneuriale de Véronique Beaudet et Faye Dea Jalbert a insufflé une nouvelle dynamique à l'entreprise, enrichissant son offre et sa vision artistique.

Faye, forte de son expérience en coordination d'événements et en direction artistique, se distingue par sa capacité à concevoir des espaces émotionnellement forts et esthétiquement novateurs. Elle place les principes de l'éco-design au coeur de sa démarche créative, en réutilisant et transformant les matériaux pour créer des environnements durables et uniques.

"L'arrivée de Frédérick est un véritable catalyseur pour notre équipe. Son approche collaborative et sa vision de l'architecture, alignées avec nos valeurs, nous permet de repenser la conception des lieux en respectant à la fois l'humain, l'environnement et les besoins de demain."

Véronique, quant à elle, est une designer passionnée par la création d'espaces qui améliorent le bienêtre de la population. Elle allie sa vision stratégique à son expertise en gestion de projets pour



transformer les attentes de ses clients en réalité tangible, en créant des espaces qui racontent une histoire et renforcent l'image des entreprises.

"Frédérick apporte une impressionnante expertise, une vision nouvelle et un engagement fort. Ensemble, nous allons offrir des solutions complètes, où esthétique et fonctionnalité se rencontrent, toujours avec la confiance d'une équipe unie vers un avenir à la hauteur des ambitions de nos clients et partenaires."

EXA: vers un avenir plus vert et plus vaste

Nous sommes impatients de continuer à grandir et à innover, et nous cherchons constamment des talents désireux de rejoindre notre équipe dynamique. Si vous partagez notre passion pour l'architecture et le design, nous serions ravis de vous rencontrer et de bâtir l'avenir ensemble.

L'équipe d'EXA Architecture et Design